



#miyazaki_colors

撮影者 [nothing8419](#) さんのコメント

田野町の大根やぐらを撮りました。もともと星を撮るのが趣味で、宮崎の冬の訪れを告げる大根やぐらと掛け合わせたいと思い、シャッターを切りました。キャンプも好きなので、これからは宮崎の素敵なキャンプ場もたくさん撮影して紹介していきたいです。

宮崎市公式インスタグラム（miyazaki_city）から厳選した、今月の1枚をご紹介します。この他にも、宮崎市近郊で撮影した皆さんの素敵な写真を数多く掲載しています。お気軽にフォローください。

宮崎市公式 SNS いろいろ

宮崎市では、SNSを利用した情報発信などを行っています。右記QRコードからそれぞれご覧いただけます。



ライン

宮崎市広報

イベント情報や
市政情報などを
お伝えします



フェイスブック

宮崎市広報

宮崎市の旬な
情報をお知らせ
します



インスタグラム

miyazaki_city

皆さんが撮影した
素敵な写真を
紹介します



ユーチューブ

宮崎市公式チャンネル

知る人ぞ知るスポットなどを
職員の体験動画で紹介



ツイッター

宮崎市広報

市政情報や宮崎市
に関する話題を発信